

四倉町鑿城セメント會社四倉工場附近の四倉町本町及び大浦村の農民は毎年收穫期になると降灰被害賠償騒ぎを起してゐたが、本年も收穫期に入り降灰の被害があると多數農民は會社に交渉を重ねる事になつたが、會社としても十數萬圓を投じて降灰発生機を据わつけたり附近に試験田を設けてゐたので俄かにこの要求に應ずるやうな事はあるまいと見られてゐる、然し被害足は十六日大浦村上仁井田最勝院に被害人大會を開き對策を協議

▲平町會召集 平町會は二十一日午前十時召集左の諸件を附議する。

一、寄附採納の件

二、區長及び區長代理選定の件
(材木町、北目、胡麻澤)

三、昭和二年度平町歳入出豫算追加及び更正の件

四、昭和二年度特別稅戶數割隨時賦課額決定の件

五、火葬場設置に關する件

▲刑事轉任 平警察署刑

る。石城地方現在の酒賣行は風報の如く財界不況に影響され賣行惡しいのみならず現金回収に非常な困難を感じてゐる始末で殊に前年の持越酒八千石もあり各酒造家とも巨額の酒造税納付には殆んど四苦八苦の狼狽を演じてゐる。

▲新設電話開通 平郵便局の新設電話四十口の開通は来る二十六日であるが番號は未定である。

十八日内務大臣官邸に開かれ
た臨時港湾調査會に於て第二
種重要港灣として指定された
小名濱港の選定理由並に修築
計劃左の如し。

僅かに小岸壁と物揚場との延長七十三間、倉庫六棟、百坪に過ぎない、しかし本港は東京、爐釜間のほど中間で商港としての設備を整へるときは石炭、木材、薪炭、石材、鮮魚、穀物、肥料等豊富な物産がここを目指し凡そ數十萬噸に達するは難なく仙臺以南に商港をトするときは地方産業開発の上から本港を置いて他に適當な候補港なくその上建築工事は他の沿岸港に比べ著しく容易である。

十間の防砂堤埋立地の西端から南に向つて築く。

三、岸壁　防砂堤の東約百五十間の所に幅員七十間、長百二十間の埠頭一基を出し、その東側に長百二十間、西側に六十間の繫船岸壁を設け、その水深はいづれも二十尺で三千トン級の船三隻をつなぎ得る。

四、埋立地　埠頭市街地の海岸に沿ひ約八萬坪の埋立地を造る。

五、物揚場護岸　埠頭市街地の周圍に延長九百四十間の護岸物揚場を築く。

六、浚渫　港内泊地中約九萬三千坪を水深廿四尺に浚渫する。

開圓、着工は来る十二月である。更に今年度中には、前から戸渡に至り電線設するに至るであらう。

四苦八苦

の醸造家

出しぬかれた
品川争議團
委員今朝上京
湯本町品川白煉瓦株式會社從業
員解雇に端を發した争議は屢報
の如く漸やく持久戦に入つたが

東鐵第一區現業委員會 東京鐵道局第一區現業委員會は十九日、二十日の兩日平町元石城郡役所に開き、東京鐵道局經理課長高草仆介氏議長席につき委員七名を擧げ秘密會を開いた。

前年より減
平警察署に於ける十九日現在の
狩獵免許證交附を受けたものは
乙種三號百十二名、乙種二號六
名、甲種一名、合計百十九名で
前年同期と比較すると十三名の
減である。

平營林署管内に於ける林野火災は年を逐々て減少してゆくが、それでも林野火災による損失莫大なるものあり、本年もそろそろ火災期の冬が近づいて來たの

内苑日録會
組合主催梨品評會並稍作增收品
評會は二十一日同村大字御臺壇
一の矢天王神社境内に開き審査
は大山技師之を行ふ。

同じ家を續けさせに夢回藝文等
大膽極まる仕業に附近民は戦々
恂々たる有様であるが、十七日
には午後一時といふ白晝に城山
鐘樓堂を襲ひ金品を窃取した外
足に眼れぬ不安な日を過ごして
ゐる。

故白井遠平翁の
葬儀にはべりて

方農林技師野村直雅氏は双葉郡
内肥料配合所設立協議のため十
七日來平し十九日午前十一時歸
廳した。

福島縣石城郡平町船屋町十四
福島縣石城郡平町船屋町十四
印 刷 所 記號活版所
運送 石城郡平町船屋町十五
發 行 所 銀城時報社
一部金武錢 一ヶ月金券發錢
謹告料一行二十四字詰金五子錢
△日刊(一週)銀日德刊

毎夜臺所の刃物を
隠して寝る有様
盜難頻々たる城山附近
犯人は二人組か

會社では争議團には關係せずに
新たに靜岡縣から職工十五名を
雇ひ入れ先づ赤井工場に配置し
て作業を行ふ事になつたが之を
知つた争議團の若松安三郎外六
名は聊か出し抜かれた觀より東
京本社に交渉するこ稱して十九
日朝上京したが、かゝる事情で
争議團の足並早くも崩れかゝつ
た模様である。

水害豫防の協議會

磐城青年同盟で舟遊會

地方名士を招待

大浦村木村守江氏等の主唱努力によつて成立した磐城青年同盟はその後入會者も非常に増加し日を逐ふて有意義さを加わつたあるが、今回平、平窓の二箇所に支部を設置する事になつたので之を機會として會員から五十錢宛の會費を徴収し来る二十人前半、平窓の二箇所に於て盛大な舟遊會を催す事になつた、當日は郡内名士は勿論、淺三郡の青年團幹部等約三百余名を招待する筈である。

青森、下の關間長途騎乗の櫛田氏は十七日午後須賀川町にさしかつた際自転車が馬の前を横切らんとしたため馬が狂奔し兩足を車輪にさし入れ馬はその場に倒れたが幸ひ櫛田氏も馬も怪我なく前途に向ひ行進した。

▲四倉の賭博 四倉町字新町秋山鹿之助(五五)外五名は十七日午後四時頃秋山方で賭博開帳中四倉署員に踏み込まれ捕はれた。

植田署の賭博狩り

植田警察署では投書により十七日夜管内一齊に賭博狩りを行つた結果川村皆川一(三三)小塙留太郎(四六)蛭田庄三(二五)山田村の後藤正喜(二七)勿來炭礦の坑夫村上富治(三七)の六名が

櫛田氏

幸ひ無事

勿來町の窪田字馬場に鎮座する國魂神社は昨十八日から明二十日まで三日間例祭を執行中であるが同社は大己貴命、須勢理姫命を合祀する大同元年出雲大社の分靈を勧請せる神社で地方に靈験高く神酒醸造の舊例がある例祭には神社醸造の醪酒の粕とため其筋も之をとがめず毎年の運動を練習にため其筋も之をとがめず毎年の例祭には神社醸造の醪酒の粕と

その運動も選手のみの練習に止まり全体が運動せぬのは偏見過ぎて居る、三人や五人の選手を出したところで学校運動の本旨に適はず何にもならん、身心共に調和するやうし

徹底した豫防治療は出來ない服装は田舎に入れば入る程洋服はなくなり多くは和服に帶を昆布巻にして居る、これで運動もよく出來ない、併しは運動もよく出來ない、併し衛生講話をすればする丈効果はあるもので、此の間市内の小學校で口腔検査や講話がありながら私の近くに居る尋常五年の児童がその日から歯磨揚子と歯磨粉を買って来て磨き始めて居る、夫れ丈講話をあり利益が現はれる、一面に於ては運動が盛んになつたが

その運動も選手のみの練習に止まり全体が運動せぬのは偏見過ぎて居る、三人や五人の選手を出したところで学校運動の本旨に適はず何にもならん、身心共に調和するやうし

徹底した豫防治療は出來ない服装は田舎に入れば入る程洋服はなくなり多くは和服に帶を昆布巻にして居る、これで運動もよく出來ない、併しは運動もよく出來ない、併し衛生講話をすればする丈効果はあるもので、此の間市内の小學校で口腔検査や講話がありながら私の近くに居る尋常五年の児童がその日から歯磨揚子と歯磨粉を買って来て磨き始めて居る、夫れ丈講話をあり利益が現はれる、一面に於ては運動が盛んになつたが

その運動も選手のみの練習に止まり全体が運動せぬのは偏見過ぎて居る、三人や五人の選手を出したところで学校運動の本旨に適らず何にもならん、身心共に調和するやうし

電話六一五番

岡山寫眞館

鮮魚とを合祀する柏國の古事あり殊に本年は神輿渡御の奉戴が地元窪田の町内が當番なので山車其他藝妓の手踊など各種余興に一段の奮發を見せ明廿日まで近年にない賑はひを呈してゐる

たいものである、殊に田舎は空氣もよし湿度も少く衛生に適して居るのであるからもつとんびりした發育があつて欲しいと思ふ。

たまの見物した後、入營通信。(第十一信)麥人生

昨日は午後から用辨外出をする、市中をめぐ見物したり、土産品を買ひあつたり、もう歸り仕度だ。若松の市中至る所平町の「日の出折詰納豆」が幅をきかしてゐるのが目につく、納豆の本場へ來て平の新製品が潤歩してゐるのを感じ擴張し新築せんとする氣

題でない、當局者もそれを自ら考へられて飲料水もよくな

い、トラボーラーは學校で豫防を講じても家庭が無關心では

学校衛生について

近年にない賑はひを呈してゐる

たまの見物した後、入營通信。

(第十一信)麥人生

昨日は午後から用辨外出をする、市中をめぐ見物したり、土産品を買ひあつたり、もう歸り仕度だ。若松の市中至る所平町の「日の出折詰納豆」が幅をきかしてゐるのが目につく、納豆の本場へ來て平の新製品が潤歩してゐるの

を感じ擴張し新築せんとする氣

題でない、當局者もそれを

自ら考へられて飲料水もよくな

い、トラボーラーは學校で豫防を講じても家庭が無關心では

学校衛生について

近年にない賑はひを呈してゐる

たまの見物した後、入營通信。

(第十一信)麥人生

昨日は午後から用辨外出をする、市中をめぐ見物したり、土産品を買ひあつたり、もう歸り仕度だ。若松の市中至る所平町の「日の出折詰納豆」が幅をきかしてゐるのが目につく、納豆の本場へ來て平の新製品が潤歩してゐるの

を感じ擴張し新築せんとする氣

題でない、當局者もそれを

自ら考へられて飲料水もよくな

い、トラボーラーは學校で豫防を講じても家庭が無關心では

学校衛生について

近年にない賑はひを呈してゐる

たまの見物した後、入營通信。

(第十一信)麥人生

昨日は午後から用辨外出をする、市中をめぐ見物したり、土産品を買ひあつたり、もう歸り仕度だ。若松の市中至る所平町の「日の出折詰納豆」が幅をきかしてゐるのが目につく、納豆の本場へ來て平の新製品が潤歩してゐるの

を感じ擴張し新築せんとする氣

題でない、當局者もそれを

学校衛生について

近年にない賑はひを呈してゐる